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Il giorno 22.04.2022, alle h 20,30 su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è svolto il Consiglio di Quartiere per la 

trattazione del seguente Ordine del giorno: 

1 – Approvazione del verbale del CdQ del 18.03.2022 

2 – Presentazione e discussione delle istanze e richieste pervenute dai 

cittadini, o presentate dai componenti del Consiglio e aggiornamento 

sulle risposte pervenute dagli Uffici Comunali sulle richieste già 

presentate. 

3 – Aggiornamento e discussione sugli incontri avvenuti ed in via di 

organizzazione. 

4 – Proposta di costituzione di organi di tutela e salvaguardia tra 

pubblici e privati della “Maddalena”; 

5 – Varie ed eventuali 

Presiede l'incontro il presidente Fausto Cavalli, redige il verbale il 

consigliere Franco Marsicovetere 

Presenti i consiglieri: 

Raffaele Mascis, Annamaria Rienzi, Christian Florioli, Franco 

Marsicovetere, Rosa Cola, Fausto Cavalli. 

Assenti: Agostino pasquali Coluzzi, Gerardo Di Filippo, Pietro Musicco. 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art. 17 comma 3 

del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'Ordine del Giorno. 

 

1 – Il Verbale della seduta del 18.03.2022 viene approvato all'unanimità. 

2 – Segnalazioni: 

 Da cittadino residente in via Valle Sorda, nei pressi della 

biforcazione e vicino ai cassonetti segnalazione per necessaria 

manutenzione e mancanza di idonea illuminazione: verrà informata 

Aprica. 

 I cittadini L.Viviana e Zanotti chiedono l’installazione di una 

fontanella nei pressi dell’area cani in via Turati; 

 In via Biagio Marini viene segnalata la pericolosità di un muro 

cadente: il consigliere Mascis farà un sopralluogo; 

 Segnalazione per uso non conforme dei cassonetti in viale Venezia: 

la consigliera Rienzi, già a conoscenza, si occuperà delle 

opportune verifiche. 
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 Viene ancora richiesta la ricollocazione di un cestino dei rifiuti 

mancante, in via Benedetto Marcello, davanti al civico 32. 

3 – Il presidente informa il consiglio che a seguito di incontri con 

rappresenti del comune, che il giorno 17/05/22 si terrà un’Assemblea 

Pubblica presso i locali della Mille Miglia, alle ore 20:30 per 

illustrare il progetto di riqualificazione di viale Piave. Saranno 

presenti gli assessori Cantoni, Cominelli e Muchetti, l’Urban center e 

True Quality. 

Il consigliere Florioli informa, che all’interno del PNRR il ministero 

dello sport ha promosso un bando rivolto agli enti pubblici ed avente ad 

oggetto la riqualificazione e la realizzazione di strutture ad uso 

sportivo. Considerata l’attuale chiusura della piscina in viale Piave, 

auspica che il comune partecipi e propone inoltre che i temi relativi al 

cambiamento climatico e all’educazione sportiva siano protagonisti nel 

progetto di riqualificazione di viale Piave. 

Il presidente illustra il Progetto Spaziattivi promosso da Urban Center 

che invita i Cdq ad individuare aree urbane adatte a possibili 

trasformazioni in chiave di resilienza climatica ed attivabili come 

luoghi di aggregazione sociale. Il Cdq individua l’area di viale Piave, 

parco vicino piscina. L’incontro sulla tematica si terrà il 12 maggio ore 

18, sale danze Mo.Ca via Moretto 78. 

4 – Il consigliere Mascis manifesta interessa alla partecipazione degli 

organi di tutela. Il consiglio rimanda la discussione in merito al 

progetto in attesa del consigliere Coluzzi, oggi assente, che avrebbe 

dovuto illustrare in merito; 

5 - Il presidente informa che le cassette libri, costruite da detenuti, 

sono disponibili da 20/04. Il consiglio delibera la richiesta di 2 

cassette da posizionare rispettivamente al parco Ducos e Rebuffone. 

Per il premio città di Brescia Albino De Tavonatti il Cdq presenta la 

candidatura di Carlo Fiori. 

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle h 22,15 del 

22.04.2022. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

   Il Presidente             Il Consigliere che redige il verbale  

   Fausto Cavalli           Franco Marsicovetere 

                     


